110RTAIS Courrier d. 1'ovest du 21/03/15 Lacques TOURNADRE

Echiré

Un chef d'orchestre de la rando

Jacky Aubineau, 65 ans, Echiréen depuis 1980, anime l'association Rando Echiré, qui compte aujourd'hui plus de 300 randonneurs, depuis 1994.

rente années de militantisme lui ont donné le sens de l'engagement, de la prise de responsabilités au service des autres. Tout d'abord au sein des associations de parents d'élèves puis, au côté de Thierry Devautour, dans la gestion municipale avec deux mandats consécutifs d'adjoint.

« C'est en 1994 que j'ai créé, avec une poignée d'amis, une section de La Fraternelle baptisée à l'époque Nature et découverte. Nous nous retrouvions pour une randonnée conviviale le dimanche ou le week-end. Nous avons fonctionné ainsi pendant une dizaine d'années, jusqu'au moment où les retraités sont arrivés de plus en plus nombreux. Nous avons alors institué à leur attention, la rando du jeudi. »

Plus de 105 000 connexions sur le site internet

« Mais il est rapidement apparu que cette randonnée était pratiquée par des marcheurs entraînés et nous avons donc créé une rando plus courte et moins rapide, le mardi. »

En 2000, l'association s'est dotée d'un site internet « www.randoechire. fr », qui compte aujourd'hui plus de 105 000 connexions, et a adopté le nom actuel : Rando Echiré. « Nous avons encore élargi nos activités en créant une sortie marche douce d'environ 4 km, afin de fidéliser nos marcheurs moins vaillants. Et toujours pour répondre à la demande de nos adhérents, nous avons créé une marche nordique, qui compte une centaine de pratiquants, ainsi que des randos thématiques comme celles contre les maladies cardiaques et contre le cancer. Ces activités nombreuses et variées nous ont valu d'organiser l'année dernière, à l'occasion de nos 20 ans, la Journée départementale de la rando à laquelle 1 200 personnes ont participé. » Et de conclure : « Si je devais résumer notre réussite, je l'explique par le travail d'une équipe dynamique et le sens de l'innovation et de l'anticipation. »



Jacky Aubineau, président de l'association Rando Echiré

Deux rendez-vous particuliers

Rando Echiré organise deux randos particulières.

Ce dimanche 22 mars, en faveur de la Ligue contre le cancer. Trois circuits sont proposés : 8 et 11 km et marche nordique, 13 km. Les inscriptions se feront à la salle des sports d'Echiré, de 9 heures à 9 h 30 ; départ à 9 h 30 précises. Tarif : 5 €, reversés intégralement à la Ligue contre le cancer.

Samedi 28 mars, dans le cadre de la Semaine de l'eau initiée par le Syndicat des eaux du Centre Ouest (SECO). Randonnée gratuite de 7 km, avec plusieurs étapes de découverte autour du thème de « l'eau » et dégustation de produits locaux en fin de circuit. Le départ aura lieu à la salle des fêtes de Saint-Maxire, à 14 heures précises.